

BERNARDINO MENDIZÁBAL, ASOCIACIÓN DE VECINOS DE SAN MARTÍN

## «San Martín necesita un centro sociocultural con biblioteca y zonas de ocio»

**El líder vecinal considera innecesarias una piscina y más zonas deportivas «No podemos gestionar más locales»**

LINO MONDRAGÓN/VITORIA. Bernardino Mendizábal es profesor, tiene 49 años y preside desde hace cuatro la Asociación de Vecinos de San Martín, que engloba a 1.880 de los 14.088 vecinos de la zona, la tercera en población de Vitoria. Defiende la necesidad de un centro cultural y de ocio que incluya biblioteca y salas de encuentro, pero se resiste a considerar si lo que pide es un centro cívico o no. «No queremos entrar en guerras de palabras ni de siglas», asegura.

-Se reúne hoy con el alcalde. ¿Qué actitud espera encontrar? ¿Pista libre para sus demandas?

-No. Sólo esperamos continuar la línea de diálogo emprendida y recordarle nuestras necesidades.

-Vamos a ver si podemos concretar esas peticiones, porque PP, PNV y PSE dicen que se hacen eco de sus demandas y los tres hablan de cosas distintas.

-A todos les hemos transmitido el mismo mensaje, centrado en los servicios de los que carece el barrio y los que se van a echar de menos una vez cerrado el Europa.

-¿Quieren un graderío de 264 plazas, como dice el PP?

-Nunca lo hemos pedido. No vamos a decir que no a nada, pero no lo hemos planteado.

-¿Con salas polivalentes debajo?

-Deabajo o arriba, no lo sé, pero sí que demandamos salas y espacios de encuentro, tanto para jóvenes como para mayores.

-¿Y escenario y sala de butacas?

-Si hay, lógicamente los aprovecharemos. Si no fuera posible, veríamos la manera de habilitarlos cuando haga falta.

-¿Piden también una biblioteca, como los otros centros cívicos?

-La vemos necesaria ahora que se ha cerrado la del Europa.

-Sigamos con el catálogo de posibles ofertas. ¿Necesitan servicios sociales



BERNARDINO MENDIZÁBAL habla a través del móvil. / I. ONANDIA

de base?

-Si el Ayuntamiento los considera precisos, que los ponga. Pero no es demanda específica nuestra.

-¿Y zona deportiva?

-Tampoco la consideramos imprescindible. El polideportivo San Andrés cubre el hueco. Creemos que puede ser suficiente.

-¿Ni siquiera una piscina?

-Le repito lo mismo.

-¿Comparten todos los vecinos ese criterio?

-A todos nos gustaría tener todo a la puerta de casa, pero hay que ser realistas y pensar en su mantenimiento.

## **Al límite**

-El pacto presupuestario reserva para el centro de San Martín millón y medio de euros y para el futuro de Ibaiondo se habla de casi 15. ¿No corren el riesgo de desaprovechar una ocasión de oro?

-Nosotros venimos siendo coherentes desde hace años. Pedimos lo necesario. No más, pero tampoco menos.

-Otra pregunta clave. ¿Quién se encargaría de la gestión de esos nuevos equipamientos? ¿La asociación o el Ayuntamiento?

-Los vecinos ya gestionamos los actuales locales sociales, en Vera Fajardo, por donde pasan 2.100 personas cada semana. Estamos en el límite de nuestras posibilidades. No podríamos gestionar más.

-¿Dónde quieren levantar su centro? ¿Al lado de la guardería o en el parking en superficie junto al centro de salud?

-Es una cuestión que compete al Ayuntamiento. El actual parking es el único sitio libre para futuras necesidades y equipamientos. No estaría mal que quedara como reserva. Al menos una parte, si se utiliza ahora otra.

-Sea sincero, ¿quién traduce mejor lo que plantean, PP, PSE o PNV? ¿Piden un centro cívico u otra cosa?

-Lo que necesitamos es un compendio de lo que dicen los tres grupos. Y no queremos entrar a definir si lo que necesitamos es un centro cívico como se ha entendido hasta ahora en Vitoria. No queremos entrar en juegos de palabras ni tampoco de siglas.